

Carta de Francisco Ayala a Max Aub (20/04/1960)

20 de abril de 1960.

Querido Max:

Supongo que no conoces a Miguel González Gerth, joven escritor y profesor mexicano que lleva muchos años viviendo aquí, y que se ha formado en Texas. Ahora trabaja conmigo en Bryn Mawr y, aparte de sus tareas ordinarias, está contribuyendo a preparar ese número sobre la literatura española contemporánea que prepara la revista de la universidad de Texas, y para el que supongo que te habrán pedido autorizaciones la reproducción de alguna cosa tuya.

Todo este preámbulo es para decirte que Miguel González quisiera hacer imprimir a sus expensas, en forma decorosa, pero gastando lo menos posible, un libro de poemas. Y yo le he asegurado que tú, como quien mejor puede hacerlo, querrás orientarle bondadosamente, y facilitarle con tus conexiones lo que a la distancia no deja de ser difícil. Él te escribirá invocando mi nombre. Házme el favor de ayudarlo en lo que te sea posible.

¿Para qué fechas, tu viaje? Nosotros estaremos en el pabellón de México de la Cité Universitaire desde el 23 hasta el 30 de mayo. ¿Coincidiremos, quizás, para esas fechas, en París? Dime de todos modos cuales son las tuyas, porque nosotros pasaremos tres meses en Europa, y me gustaría mucho que, en un sitio u otro, nos encontráramos. Pero avisame enseguida de tus planes. Te imaginarás cuántas ganas de hablar contigo tengo, y cuánta tela cortada hay. Ponme unas letritas antes de que pasen muchos días.

Saludos, y un abrazo de tu viejo amigo

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Aub, Max

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa]